

## SE COMENTA

**Que** la coalición “**Fuerza y Corazón por el Edomex**” ya impugnó la decisión del **IEEM** de dejarlos sin candidato a diputado local en el distrito 6 de Ecatepec, donde el más perjudicado es el **PRD** por la fuerza que tiene en la zona y la reducción de votos que le puede generar esto. La decisión quedará en manos de los tribunales, ¿a este paso van a resolver el 29 de mayo, cuando terminen las campañas?

**Que** como en otros procesos, las sustituciones siguen a la orden del día. Este lunes el **Consejo del IEEM** avaló otros 39 cambios a nivel municipal de regidurías y sindicaturas y tres suplencias en presidencias municipales, así como tres diputaciones locales suplentes y una propietaria en el distrito 1 de Chalco, donde a 15 días de las urnas “**Fuerza y Corazón por el Edomex**”, deberá dar a conocer al nuevo abanderado.

**Que** luego del reciente lío en el que se vio involucrado **Óscar Ruiz**, candidato a alcalde de Metepec por la **Coalición Morena, PT y PVEM**, debido a que su hijo estuvo en un tiroteo contra la policía y resultó herido, el aspirante a la alcaldía ha procurado calmar las aguas y trata de quitar a su descendiente de toda duda. El morenista propaga la versión de que, a pesar de que su hijo fue detenido armado, este no realizó disparos, y afirma que ya le fue realizada la prueba de **rodizonato**.

La realidad es que esa versión es falsa; personajes cercanos aseguran que, con el pretexto de que continúa hospitalizado, la familia no ha permitido a las autoridades realizarle a este **hombre** dicha prueba que sirve para detectar rastros de pólvora en el cuerpo y vestimenta de un sospechoso de accionar armas, y confirmarlo o descartarlo. Al parecer esa telenovela tendrá más interesantes capítulos.

**Que** el acto de ayer de la gobernadora con la cúpula empresarial agrupada en el **Consejo Coordinador Empresarial** del Estado de México que lidera **Germán Jalil**, tuvo agradable sabor de encuentro en varios sentidos, primero de la maestra **Delfina** con este sector al que, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico, **Laura González**, ha garantizado las facilidades para su avance, y segundo, de la propia titular de la Sedeco con el organismo del cual surgió, y ahora ha sido eficaz funcionaria que articula el proyecto de la 4T como firme vínculo con la Iniciativa Privada.